

平成29年10月25日

保護者の皆様へ

千早赤阪村立千早小吹台小学校
校長 當麻 裕彦

「金剛登山」の延期または中止について

秋風の身にしみるこの頃です。保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は本校教育にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

この度の台風21号の影響により、村内各所では、至る所での土砂災害があり、道路の通行止め、また自宅の被災をされた方々も多くおられます。謹んでお見舞申し上げますとともに一日も早い復旧をお祈り申し上げます。

さて、今週の27日（金）に予定しておりました「金剛登山」ですが、今日現在、登山口までの道路、登山道、下山道を含めて全校児童で登山を行うには、安全上心配な箇所が多数あります。

つきましては、本校職員でもう一度登山道の下見を行い、11月2日（木）の予備日に実施できるかどうかを判断したいと思っております。下見の状況、天候の状況、バスの運行可能台数によっては、もう一つの予備日である11月24日への延期や中止も視野に入れて判断を行いたいと思います。今の段階では、27日（金）の金剛登山の中止を決定させていただきます。今後の登山予定については27日にもう一度お知らせいたします。

なお、10月27日（金）・11月2日（木）とも、給食を止めておりますので、登山実施の有無にかかわらずお弁当の用意をお願いいたします。

保護者の皆様には、何かとご心配をおかけいたしますが、どうかよろしくお願いたします。